

Dandim 0415/Jambi Rangkul Camat dan Lurah untuk Atasi Dampak Negatif Penggunaan Media Sosial

solmi - JAMBI.WARTAMILITER.COM

May 25, 2022 - 01:53



foto : istimewa

JAMBI – Komando Distrik Militer (Kodim) 0415/Jambi, Selasa (24/5), menggelar kegiatan komunikasi sosial (komsos) dengan jajaran aparat pemerintah daerah, di Aula Rang Kayo Hitam Kodim 0415/Jambi, di bilangan kawasan Puncak,

Jelutung, Kota Jambi.

Menurut Dandim 0415/Jambi Kolonel inf Marsal Denny kegiatan komsos yang dihadiri para kepala kecamatan dan kepala kelurahan se-Kota Jambi tersebut merupakan momentum untuk menyamakan visi, misi dan kebijakan pimpinan TNI-AD dengan aparat pemerintah daerah.

Mengusung Tema Pemanfaatan Media Sosial di Era Digital, kegiatan komsos yang dipimpin Marsal Denny, diharapkan makin meningkatkan sinergisitas dan harmonisasi hubungan kerja antara prajurit Kodim 0415/Jambi dengan komponen pemerintah di Kota Jambi.

Dandim Marsal Denny menyampaikan, seiring perkembangan era digital dewasa ini, memerlukan adanya langkah dan upaya nyata untuk mencegah dan menangkal bibit-bibit perpecahan antar anak bangsa akibat penggunaan media sosial yang cenderung bebas dan keluar dari jalur batas-batas keadaban bangsa Indonesia.



Menurut Dandim, kehadiran media sosial di satu sisi memang menawarkan kemudahan. Para pengguna mudah mengakses dan memabagikannya secara cepat, dan murah. Sementara di sisi lain, pengguna media sosial berkembang liar dan keluar dari batas-batas keadaban. Sehingga sangat dikhawatirkan memunculkan keresahan dan tidak mustahil menimbulkan konflik di tengah masyarakat (manifest social problem).

Sebab itu, untuk mengeleminir dampak negatif dari perkembangan era digital dengan beragam jejaring media sosial saat ini, Dandim Marsal Denny pada kegiatan komsos tersebut berharap ada masukan dan partisipasi aktif dari seluruh aparat pemerintah untuk membantu Kodim 0415/Jambi dalam melaksanakan pemberdayaan wilayah, sehingga tugas pokok dapat dilaksanakan.

"Mari kita bekerjasama menciptakan situasi yang aman dan kondusif, khususnya di wilayah kota Jambi. Kita semua wajib menjaga persatuan antar anak bangsa dan persatuan umat, demi terselenggaranya pembangunan yang baik dan kondusif," kata Dandim.(UTI)